

2020年12月10日

関係者の皆様へ

社会福祉法人 同愛会
理事長 高山和彦
てらん広場第1統括所長 大川貴志
てらん広場第2統括所長 斎藤喜美夫

グループホーム「銀河」における新型コロナウイルス感染の状況について（最終報）

グループホーム「銀河」に端を発する新型コロナウイルス感染は、12月5日に「銀河」の感染が終息しました。また、「てらん広場」における感染者の療養観察期間は終了し、11月30日から上菅田地域ケアプラザの使用を再開しました。

一方、「てらん広場」利用者の安心と安全を図るためにとってきた措置により、全ての利用者さんの健康が確認されましたので、本日12月10日をもって終息したことを行政等関係機関に報告させていただきました。

関係の皆様には、このたびの新型コロナ感染の発生についてご心配とご不便をおかけしましたことを深くお詫び申し上げるとともに、感染の拡大防止に努めることができましたのもひとえに皆様のご支援・ご協力の賜物と、改めて厚く御礼申し上げます。

当法人は、今回の教訓を生かし感染防止策のさらなる徹底を図るとともに、保健所等関係機関との連携を深め、利用者支援の責務を果たして参りたいと考えております。引き続きのご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上